

Rapport moral de l'année 2018

Je ne commencerai pas ce rapport moral sans avoir au préalable remercié ceux d'entre nous sans lesquels rien n'aurait été possible :

- les membres du comité départemental de l'ASCEE-50
- les membres des sections locales
- la permanente
- les hôtesse du phare de Gatteville
- les responsables d'unités d'accueil
- les bénévoles de l'équipe travaux

L'année 2018 a marqué l'histoire de notre fédération puisqu'elle a fêté son 50^{ème} anniversaire lors du congrès national qui s'est déroulé en avril à Marseille. 3 représentants de notre ASCEE-50 étaient présents pour fêter dignement cet événement. Ce 50^{ème} anniversaire montre l'assise de notre mouvement associatif auprès de nos ministères référents.

Cependant depuis la mise en place de convention avec ces ministères, c'est la 1^{ère} fois que la FNASCE n'a pas obtenu avant son terme les projets de convention pluriannuelle d'objectifs malgré plusieurs relances auprès de la sous-direction en charge de ce dossier. A l'heure où je vous parle, cette dite convention fait l'objet d'une relecture.

Permettez-moi maintenant de retracer les points forts de cette année écoulée :

D'année en année, nos structures professionnelles doivent faire face à la diminution des effectifs, à des fusions, à des évolutions législatives constantes et à des restrictions budgétaires. Ces changements ont un fort impact sur les personnels.

L'ASCEE-50 a du se mettre en conformité avec les statuts fédéraux. Ses nouveaux statuts ont été approuvés en AGE le 20 septembre dernier. Notre association s'est ouverte aux personnels de la DDCS, de la DDPP, aux ex-ayants-droits ainsi qu'aux extérieurs sous certaines conditions.

L'actualité sport a été très riche aussi. La participation aux activités sportives proposées par l'ASCEE-50 et la FNASCE a été à la hauteur de nos espérances : nos sportifs se sont une nouvelle fois mobilisés. L'association a été représentée dans 5 manifestations sur les 7 proposées et reçoit pour la 7^{ème} année consécutive le trophée national de l'ASCEE la plus sportive.

L'actualité culturelle n'a pas démerité. Nos adhérents mordus de culture ont participé aux concours de mots croisés et de dessin pour les adultes et les enfants sur le thème « par le trou de la serrure » .

Un rallye culturel a eu lieu en Dordogne. Une de nos adhérentes s'est vue remettre le trophée de la plus jeune conductrice (conduite accompagnée) Bravo à Anaïk !

L'actualité entraide fut intense et sombre. Nos collègues et amis de l'Aude ont vécu une grande catastrophe (11 familles d'adhérents touchés par les inondations). Un véritable élan de solidarité s'est mis en place rapidement. Vous avez su une nouvelle fois répondre présent lors des appels aux dons en matériel ou financiers. L'ASCEE 50 a pu affréter un camion de 22 m³ avec capucine afin d'emmener aux sinistrés de l'ASCEE-11 des produits de 1^{ère} nécessité : meubles, linge de maison, produits d'hygiène, fournitures scolaires et bien d'autres choses. Je tiens à remercier vivement nos 2 chauffeurs de l'extrême Dédé et Claude qui ont dû affronter des conditions climatiques désastreuses pour parvenir jusqu'à Saissac via Carcassonne.

Les unités d'accueil « patrimoine immobilier de l'état » ont concerné un grand nombre d'adhérents, tous grades confondus.

Nos logements sont entretenus et gérés par une équipe de bénévoles. L'ASCEE renouvelle régulièrement le matériel et les divers équipements. Elle se charge de l'entretien courant et du "grand ménage" annuel. Le suivi des attributions réalisées par la commission « unités d'accueil » est assuré par notre permanente.

On constate que la majorité de bénéficiaires occupe ces UA avec un parfait esprit ascète, en respectant les locaux et les lieux. Cependant, quelques-uns ont tendance à prendre l'ASCEE pour une agence de location et exigent de nombreux services que nous ne sommes ni en mesure ni en devoir de satisfaire.

L'activité des visites du phare se porte bien avec près de 40 000 visiteurs annuels. Le futur musée, tant attendu, sera enfin opérationnel pour la prochaine saison estivale.

Pour finir, toutes nos actions seraient impossibles sans le soutien de la DDTM, la DIRM/MEMN, la DIR/NO, des services, de nos supérieurs hiérarchiques. L'engagement et la bonne volonté des membres des sections, des commissions, du comité directeur, de toute une équipe de bénévoles sont primordiaux. Tous méritent notre reconnaissance et nos remerciements pour leur dévouement et leur engagement.

Notre structure associative est reconnue par l'ensemble des services et acteurs de notre communauté de travail.

Soyez assurés que, cette année encore, l'ensemble des responsables départementaux, des sections et des bénévoles de l'ASCEE-50 mettra toute en œuvre pour continuer à vous proposer des loisirs, du sport, de la culture et plein d'autres événements. Nous mettons tout en œuvre pour que nos propositions vous permettent d'oublier les tracasseries du quotidien.